

**Artikel vom 04.05.2017**

Frauen Union

## Frauen-Union zur Besichtigung der Wagnerei in Köditz



Ute Hopperdietzel, erste Vorsitzende der Frauen-Union Regnitzlosau möchte Veranstaltungen für andere FU-Ortsvereine und Interessierte öffnen.

Am 3. Mai 2017 begegneten sich die Damen aus Regnitzlosau, Berg und Köditz zur Besichtigung der „Alten Wagnerei“ –dem neuen Museum in Köditz. Die Vorsitzende der Historia Köditz e.V., Kerstin Mohr und die Seniorenbeauftragte Elisabeth Schlegel führten die Gäste durch die ehemalige Wagnerei Saalfrank in der Uferstraße, einem Trüpfhaus, das im Jahr 1788 erbaut wurde. Beeindruckt bestaunten die Besucher die liebevoll eingerichteten Wohnräume mit alten Möbeln, so wie es vor 100 Jahren üblich war. „Die Wagnerei ist erhalten wie an dem Tag als der Wagnermeister Hans Saalfrank das letzte Mal seine Werkstatt verlassen hat, mit allen Maschinen und auch etlichen Werkstücken, Wagenräder und Skier“, berichtet der Schwiegersohn Herbert Gebhardt.

Die vier Räume im Obergeschoß zeigen derzeit eine Sonderausstellung zum Thema „... angekommen?! Erinnerungen von Flüchtlingen und Einheimischen aus Köditz nach 1945. Persönliche Geschichten aus den Kriegswirren, die in mühevoller Detailarbeit gesammelt und dokumentiert wurden, erzeugten Gänsehaut.

Frau Hopperdietzel bedankte sich bei den engagierten Team, die die Gäste mit feinen Brotzeiten bewirteten.